
     

  

 

 

 

・一日千秋 
夏休みが近づいてくると「あぁ・・・早く夏休みにならないかなぁ」と誰もが１度は思ったこ

とがあるのではないでしょうか。しかしこの時期は、夏の暑さに体が慣れなかったり、ほとんど
の部活で２年生のチームがスタートしたりし、心身への負担が大きいです。すぐそこまできてい
る夏休みまでの道のりが、遠く険しく感じるかもしれません。残り３週間、暑さに負けず勉強や
部活動に励んでほしいと思っています。そして２学期につなげましょう！ 

 

・体育祭実行委員が決まりました  
９月３日に行われる体育祭の実行委員が決まりました。 

主に学年の個人種目と団体種目の実施方法について話し 
合い、計画を立てていきます。また、当日は開閉会行事 
の運営にも携わります。今年はどんな体育祭になるのか 
楽しみです。 

２年２組 

安隆之介さん 

(学年代表) 

 みんなが楽しめる体育祭にしたいです。激しい運動が苦手な人でも

楽しめるように競技内容を工夫していきたいです。また、熱中症対策

や感染症対策の呼びかけを積極的に行っていきます！ 

２年２組 

大森さくらさん 

 初めて体育祭実行委員になりました。わからないこともあります

が、みんなをまとめられるように頑張ります。また、みんなが楽しめ

て思い出に残るような体育祭にできるように全力を尽くします！ 

２年３組 

今野アンドレイさん 

 去年は一参加者としてそこそこ楽しめたのですが、何か物足りなさを

感じました。そこで今年は実行委員になろうと決意しました。たくさん

の人が大いに盛り上がれる体育祭にしたいです！ 

２年３組 

関根諒さん 

「みんなで楽しく」をモットーに活動していきます。運動が得意な人、

そうでない人もクラスで一致団結し、協力し合える体育祭にしたいです。

石川中史上最高の体育祭を創りましょう！ 

２年１組 

鈴木仁輝さん 

 実行委員という立場は初めてです。嬉しさもありますが、心細さも

少しあります。しかし、今年は石川中学校４０周年という記念の年な

ので、みんなの思い出に残る体育祭になるように頑張ります！ 

２年１組 

渡 さくらさん 

体育祭実行委員は今年で２回目です。去年の反省を生かして活動し

ていきたいです。みんなで盛り上がる体育祭を創っていき、1 人 1 人

が「楽しかった！」と思えるような体育祭にしていきたいです！   
・７／５英語プレゼンテーションフォーラム水戸市大会 

２学年からは須賀要輝さん、安島佑佳さんが代表として参加しま 
す。茨城県の魅力について、英語でプレゼンテーションを行います。 
またそのプレゼンテーションの内容について、英語でやり取りを行 
います。代表の生徒の皆さんは昼休みや放課後を使いたくさん練習 
していました。本番で練習の成果が出ることを期待しています！ 

２年１組 

須賀要輝さん 

約１ヶ月間先輩たちと一緒に練習を進めてきました。つまずくことも多くあ

りましたが、練習で培った経験を生かして本番に臨みたいと思います。 

２年２組 

安島佑佳さん 

練習した成果を十分に発揮できるように、本番まで練習を続けたいと思い

ます。また、正しい文法や正しい単語が使えるように意識したいです。 
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・７／２３吹奏楽コンクール中央地区大会 

運動部にとっては総体が集大成。吹奏楽部にとってはこのコンクールが集大成となります。 

ホールに漂う独特な緊張感、スポーツのそれとはまた違います。大会はひたちなか市文化会館で

行われます。今年も、吹奏楽部のみなさんの勇姿を拝見しに行こうと思っています！ 

氏名 パート 先輩へエール 

２年１組 

大平愛翔さん 
パーカッション 

 先輩たちと一緒に演奏しても恥ずかしくないようにした
いです。１年生の時の経験を生かして、県大会につながるよ
うに精一杯の演奏ができればいいなと思っています。 

２年２組 

二宮真優さん 
サックス 

いつも明るく元気な先輩たち。先輩たちにとっては最後の
コンクールなので、思い出に残るコンクールにしたいです。 

 

・学級旗制作中！！  
各クラスで学級旗の制作を行っています。体育祭では応援用の旗として使用します。コスモス

祭では「学級旗コンテスト」として旗のデザインや芸術性を競います。完成間近です！ 

クラス 中心となって制作に関わったメンバー 学級旗紹介 

２－１ 

 

海老澤天夏さん 
 

渡 さくらさん 

 塩野悠人さんが考えた、１組らし
さを表現したデザインです。グラデ

ーションになるように塗る作業が
難しかったです。また、文字は１組
のクラスカラーである黄色にしま
した。 

２－２ 

 

鈴木ことみさん 

 

田山桜夢さん 

蔀颯良さんが考えたデザインで
す。先生が馬に乗って、旗をもって
みんなとゴールするところをイメ
ージしたデザインです。金色や銀色

を使っています。色使いやバランス
が難しかったです。 

２－３ 

 

石川真彩さん 

大谷聡実さん 

小瀨美月さん 

髙﨑美優さん 

𠮷原優花さん 

園部卯楽さんが考えたデザイン
です。学級目標である「ＳＴＥＰ」

を表現するため、足跡を描くことで
歩いている様子をイメージしまし
た。本物の上履きの裏に絵の具を塗
って模様をリアルに表現しました。 

 

・７月の行事予定  
日 月 火 水 木 金 土 

 １ 
・中央総体剣道 

２ 

３ 
・石川地区 
清掃ボラ 
ンティア 

４ 
・あいさつ運動 
・実力テスト 

５ 
・英語プレゼン 
テーションフ 
ォーラム水戸 
市大会 

６ 
・石川Ｔ 
(コスモス祭 
実行委員会) 

７ ８ 
・授業参観 
・保護者会 
・県総体陸上 
 

９ 
・県総体陸上 
・中央総体 
（バド） 
・数検① 

１０ 
・中央総体 
（バド） 

１１ １２ 
 
 

１３ 
・石川Ｔ（委員会） 
・要請訪問 

１４ １５ 
・県総体水泳 

１６ 
・県総体水泳 

１７ 
・県総体剣道 

１８ 海の日 
・県総体剣道 

１９ ２０ 
・終業式 

２１ 
・三者面談 
～２９日 

２２ ２３ 
・中央地区 
（吹奏楽） 

２４ ２５ ２６ ２７ ２８ ２９ ３０ 

３１ 
 


